



7 Pièces

2660 m<sup>2</sup>

Réf. SJR6224

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

 BEAUGHAMP  
ESTATES

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe villa moderne d'environ 437 m<sup>2</sup>, nichée au cœur d'un terrain méditerranéen de 2 660 m<sup>2</sup>, surplombant la baie du Cap Martin avec une vue panoramique sur la mer. Cette résidence prestigieuse, autrefois la propriété des célèbres designers Dolce & Gabbana, offre un cadre exceptionnel. La villa s'étend sur trois niveaux pour offrir un espace de vie luxueux et fonctionnel : Au rez-de-jardin : un hall de dégagement accueillant, le bureau du gardien, une chambre avec un salon attenant et une salle de douches, une autre chambre avec une salle de douches complète, et une troisième chambre avec ...

Stunning modern villa of approximately 437 m<sup>2</sup>, nestled in the heart of a Mediterranean estate covering 2,660 m<sup>2</sup>, overlooking the bay of Cap Martin with panoramic sea views. This prestigious residence, once owned by the renowned designers Dolce & Gabbana, offers an exceptional setting. The villa is spread across three levels to provide a luxurious and functional living space: On the garden level: a welcoming entrance hall, the guardian's office with an attached surveillance room, a bedroom with an adjoining lounge and shower room, another bedroom with a complete shower room, and a third bedroom ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

